

MONACO

madame

élégance & tendances

LES
FESTIVALS
DE L'ÉTÉ

MODE
L'ÉTÉ EN VILLE
ET À LA PLAGE

**ADRIANA
KAREMBEU**

**MONACO
EST MON COCON**

97549-53-F:3,90 €





SAINT-TROPEZ: LA RENAISSANCE DE L'HÔTEL DE PARIS

par Christian Porrio

VINGT ANS APRÈS, la réouverture de l'hôtel de Paris à Saint-Tropez a fait le buzz l'an dernier. Idéalement situé juste en face de la célèbre gendarmerie à l'entrée du village, l'hôtel de 90 chambres dont 38 suites, a été décoré par Sybille de Margerie très inspirée par la mer, du mur d'images où flottent les méduses ou du banc de poissons transformé en lustres, aux photographies de voiles de Saint-Tropez sur les murs. Les chambres s'habillent en addulé sur les thèmes des femmes, des arts ou des années 60. Et on sera séduit par les deux ascenseurs panoramiques qui grimpent vers les étages... et la piscine qui ne cache rien de ses dessous transparents !

En cuisine, la carte du Suffren Café est signée du 3 étoiles Georges Blanc qui en a confié l'exécution à Philippe Guérin, un chef que l'on a connu auprès d'Alain Ducasse à Cagnes puis au Negresco, avant qu'il ne rejoigne le Château Saint-Martin à Vence et le Couvent des Minimes à Mane. Si la patte de Georges Blanc est très présente avec ses plats emblématiques comme la quenelle de brochet homardine, "comme l'aimait Claude Dray", en hommage au créateur de l'hôtel, Guérin peut jouer sa partition plus méditerranéenne avec la fraîcheur de thon rouge et chipirons au gingembre et coriandre, l'œuf poché "Côte d'Azur" sur un gnocchi de crabe au fenouil et

quelques coquillages ou les artichauts poivrés et goujonnettes d'aiglefin "façon barigoule". Sur le toit, le restaurant The Roof propose de son côté une cuisine qui mêle les saveurs du Japon à celles de la Méditerranée. Parmi les nouveautés 2014, on relèvera également la nouvelle suite Dolce Vita en duplex : unique, cette suite présidentielle de 130 m² met à l'honneur des photos de Brigitte Bardot dédiées spécialement pour l'hôtel. Enfin, côté bien-être, le spa by Clarins est équipé de cinq cabines dont une proposant les soins exclusifs MyBlend, d'un hammam, d'un sauna ainsi qu'une fontaine à glace. Pour vivre le luxe au cœur de Saint-Tropez...

SAINT-TROPEZ: THE RENAISSANCE OF THE HÔTEL DE PARIS

After twenty years, the re-opening of the Hotel de Paris in Saint-Tropez last year was the talk of the town. Ideally situated at the entrance to the village, opposite the legendary Gendarmerie made famous by the 1960s De Funès films, the hotel's 90 rooms were decorated by Sybille de Margerie taking inspiration from the sea: floating jellyfish, shoals of illuminated fish and photographs of sailing boats. The rooms are decorated in vivid colours, playing on femininity, art and designs from the sixties. The two panoramic lifts are enchanting and the pool has a fully transparent glass structure. The menu in the Suffren Café was conceived by Georges Blanc (3 Michelin stars) who has entrusted command of the kitchen to Philippe Guérin, previously under Alain Llorca in Cagnes and at the Negresco. Georges Blanc's influence is clear in

the choice of dishes such as quenelle of pike with lobster, and Guérin puts the emphasis on Mediterranean dishes, including baby squid with ginger and coriander, crab gnocchi with fennel and shellfish, and artichokes with haddock. The Roof restaurant offers a fusion of Japanese and Mediterranean flavours. The new touches to the hotel in 2014 are crowned by the 2-level, presidential 'Dolce Vita' suite which has many superb photographs of Brigitte Bardot exclusively dedicated to the hotel. And last but by no means least, the Clarins Spa has five treatment rooms for pampering with MyBlend therapies, as well as a sauna, steam room and an ice fountain. A truly luxurious experience in the heart of St-Tropez...

Hôtel de Paris***** - 1, traverse de la Gendarmerie - 83990 Saint-Tropez. Tél. +33 (0)4 83 09 60 00. www.hoteldeparis-sainttropez.com

